
（ 佐藤論征 議員）

災害に強いまちづくりについての質問 （ 成瀬　拓 議員）

安心して暮らせる災害に強いまちづくりについての質問 （ 金沢広美 議員）

（ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問　 （ 小坂井二郎 議員）

市政についての質問　 （ 山田英喜 議員）

市政についての質問　 （ 安藤友博 議員）

市政運営の検証と今後についての質問 （ 尾島　勝 議員）

（ 松尾　卓 議員）

（平成２９年１２月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問
(1) 地域防災力の強化について
(2) 誰もが利用しやすい公共交通の充実について

ごみ減量化と資源循環型施設建設に向けた市民の役割について
の質問

(1) 資源循環型施設建設について
(2) 上田市の交通安全対策について

(1) 市政運営の検証と今後について

5

6

7

8

9

1

(1) ごみ減量化と資源循環型施設建設に向けた市民の役割について

2

3

(1) 上田城跡公園内の体育施設の整備
(2) 緊急時における情報提供

4

(1) 災害に強いまちづくりについて

(1) 台風第21号への対応と防災対策について

(1) 衆議院議員総選挙の結果と投票証明書の活用について
(2) 税収に見る真田丸効果とふるさと納税で扱っているひょう害リンゴ及び
　　ひょう害リンゴの販売・被害額の見込みについて
(3) 上田城紅葉まつりの効果について
(4) 農業振興について
(5) ジビエ振興について

(1) サントミューゼの運営について
(2) 観光に関する支出の内容と地方創生について
(3) 降雹による農作物被害の対応について
(4) 第五中学校の早期建て替え実現について

市政についての質問　
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（平成２９年１２月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

　

（ 佐藤清正 議員）

教育行政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

（ 三井和哉 議員）

（ 古市順子 議員）

市政についての質問　 （ 西沢逸郎 議員）

東信州次世代産業振興についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

国民健康保険についての質問 （ 深井武文 議員）

(1) 国民健康保険の現状と課題について
(2) 国民健康保険の都道府県化について

市政についての質問

(1) 地域内分権の到達点と課題について
(2) 千曲川ワインバレー構想について
(3) フードバレー構想について

11

14

15

(1) 英語教育について
(2) 市内中学校の部活動について

(1) 消防力の向上について
(2) 椀子ワイナリーへの対応とワイン用ブドウを生かした遊休農地の解消
　　について

(1) 地域おこし協力隊のこれまでの課題と現状及び今後の展開

(1) 平成28年度決算から見る財政状況と決算審査について
(2) 企業に対する防災・減災の取り組みについて
(3) 漁業資源の保護と活用について
(4) 市民協働によるまちづくりについて

地域おこし協力隊のこれまでの課題と現状及び今後の展開につい
ての質問

12

13

国民健康保険についての質問

17

10

16
(1) 樹木に関する市民・団体の困り事に対する対応について
(2) 農林業の振興等について
(3) スポーツ環境の整備について

(1) 地元の安定雇用と地域特性を生かした製造業の活性化対策

(1) 県に移管される国民健康保険の運営について
18
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（平成２９年１２月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

住みたい・住み続けたい上田市にするためについての質問 （ 半田大介 議員）

市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

（ 林　和明 議員）

（ 渡辺正博 議員）

市政についての質問　 （ 宮下省二 議員）

（ 井沢信章 議員）

（ 松井幸夫 議員）

市政についての質問　 （ 南波清吾 議員）

(1) 市長として市政に取り組むあるべき姿について
(2) 発達障害児に対する行政の対応について

25 市政についての質問

21

22

(1) 住みやすさと多様な働き方への取り組み
(2) 地域おこし企業人交流プログラム
(3) 地域包括ケアシステムの深化・推進

(1) ドローンの活用について
(2) マイナンバーカードについて

(1) 台風等に伴う突風への対応について
(2) 市長の国内外への訪問による成果と今後の取り組みについて
(3) ラグビーワールドカップ2019事前キャンプ地誘致について
(4) 合併特例債等について

19

(1) 平成30年度予算編成について
(2) 公共図書館のあり方について
(3) 市民の健康づくりについて
(4) 精神障がい者支援について

(1) 災害に備えた安全・安心な地域づくりについて
(2) 地域おこし協力隊について

26

20

23

24 市政についての質問

(1) 平成30年度当初予算編成について
(2) 選挙管理委員会について
(3) 国道143号の整備について
(4) 東山の利活用について
(5) 農業施設整備について
(6) 自治会長の役割について
(7) 職員の政治活動・選挙運動について
(8) 市長の政治姿勢について

(1) 公教育における公費・私費負担と子どもの貧困について
(2) 公共施設マネジメント基本方針による公共施設のあり方における住民
　　参加と施設の長寿命化について
(3) 一万食の学校給食センターについて

市政についての質問

市政についての質問
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